

## Osternester für den ambulanten Pflegedienst

Die Mitarbeiter\*Innen des ambulanten Pflegedienstes Eichenau leisten das ganze Jahr über tolle Arbeit. Gerade in Zeiten von Corona und den damit verbundenen erschwerten Arbeitsbedingungen, war und ist ihr Einsatz für die Eichenauer Senioren sehr wertvoll! Die Aufgaben der Mitarbeitenden umfassen neben den alltäglichen wichtigen Bereichen nun auch noch vermehrt die des Seelsorgers, Freundes und Zuhörers, wenn Familienangehörige kaum oder gar nicht zu Besuch kommen dürfen.

Um nun im Gegenzug den Pflegedienstmitarbeiter\*Innen eine Freude zu bereiten und von Herzen Danke zu sagen, haben sich die Kinder und der Elternbeirat des evangelischen Kinderhauses am Glockenturm eine kleine Überraschung ausgedacht: gemeinsam mit den Mitarbeitenden des Kinderhauses bastelten die Kinder fleißig Osternester und Maiglöckchen. Unterstützung erhielten sie dabei vom Osterhasen höchstpersönlich, der sich unter anderem um das Befüllen der Nester mit kleinen Leckereien kümmerte.

Pflegedienstleiterin und Ideenunterstützerin Justyna Langosch hat mit Freuden die Osternester von den Kindern und den Vertretern des Elternbeirates entgegen genommen und wird diese unter ihren Kolleg\*Innen verteilen.

